

- Heute für Morgen lernen -

Pressemitteilung

## Nachdenken über die Demokratie

Ludwigshafen, im September 2017

Bald ist es soweit: noch in diesem Monat wird ein neuer Bundestag gewählt. Aber was ist eine Demokratie, warum wird gewählt, was sind Parteien und seit wann haben Frauen das Wahlrecht? Dieser September ist ein guter Monat, um die Bedeutung auch des Einzelnen für unsere Demokratie begreiflich zu machen, deshalb wendet sich unser Hör Tipp diesen Monat einem schon etwas älteren Hörbuch zu: „Als ich heute aufwachte, war ich Bundeskanzler.“ Vor vielen, vielen Jahren, als noch Gerhard Schröder Bundeskanzler war, haben Kinder diese Frage beantwortet – und ihre Antworten liefern noch heute hervorragende Diskussionsgrundlagen.

Also ran an unseren Hörbogen, hinhören und überlegen: Was macht eine Bundeskanzlerin oder ein Bundeskanzler überhaupt, was würden Ihre Schüler/-innen gerne ändern und was soll eigentlich auf ein Wahlplakat?

Aber aufgepasst: Unser Hör Tipp im September ist eine besondere Herausforderung: Die CD ist nämlich leider nur noch gebraucht zu bekommen. Gehen Sie mit dieser Tatsache kreativ um, nehmen Sie unsere Beschreibungen und lassen die Kinder selbst aktiv werden – unsere Methoden sind übertragbar!. Wir wünschen ganz viel Spaß.

Übrigens: Ohrensputzer bringt seit vielen Jahren Kinder im Alter zwischen drei und 14 Jahren mit interessanten Hörspielen, aktiver Hörspielgestaltung und der Bedeutung des aktiven, aufmerksamen und bewussten Zuhörens in Berührung und liefert erprobte Methoden und Ideen, das Hören in den Fokus zu rücken. Ohren auf!